



**Einladung zum Bürger/-innengespräch  
am 18. Dezember 2015 um 18:00 Uhr  
im Forum der Bornheimer Verbundschule  
Heisterbacher Str. 175 Bornheim-Uedorf**

## **Flüchtlinge in Bornheim**

### **Unterbringung und Betreuung in Uedorf**

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Bürgerinnen und Bürger,

die Zahl der Menschen, die auf der Welt fliehen, nimmt ständig zu, weil Krisen und Kriege sich dramatisch häufen. Die Flüchtlinge suchen Schutz in den Ländern, in denen Frieden, Klimaruhe und Wohlstand herrschen. Eine Notsituation, die einigen von uns noch in Folge des 2. Weltkrieges präsent ist.

Auch wir in Bornheim nehmen wie alle Kommunen Flüchtlinge auf. Inzwischen reicht der Platz in den Übergangwohnheimen nicht mehr. Wir sind nun leider gezwungen, die Turnhalle der Verbundschule Uedorf als Übergangseinrichtung zu nutzen.

Dazu möchten wir mit Ihnen ins Gespräch kommen. Zudem möchten wir uns gerne mit Ihnen dazu austauschen, wie das Miteinander von Uedorfer Bürgerinnen und Bürger und Flüchtlingen unterstützt werden kann.

Wir freuen uns, wenn Sie dieser Einladung folgen können.

Bornheim, den 14.12.2015

Mit freundlichen Grüßen

i.V. (Markus Schnapka)  
Sozialdezernent

gez. (Bernd Marx)  
Ortsvorsteher Uedorf